

## Grève féministe pour battre l'extrême droite

Dans le cadre de la campagne "Grève féministe pour battre l'extrême droite" appelée par la Coordination féministe, le Groupe féministe de Fougères et NousToutes35-Rennes organisent une journée de mobilisation, ce samedi 25 janvier 2025.

Rendez-vous de 14h à 18h à Coeurs résistants, puis à 18h Place de la mairie.

14h · 18h : Stands militants, tables de collectifs et organisations avec documentation féministe, antiraciste et antifasciste, buffet de gâteaux et boissons à prix libre

14h · 16h : Ateliers, arpentage de Résister de Salomé Saqué avec noustoutes35-rennes, enregistrements de témoignages avec le Groupe féministe Fougères

16h · 17h30 : Discussion publique - L'extrême droite, pire ennemi des féministes : quelles luttes et convergences pour les battre ?

18h · Place de la Mairie - Rassemblement pour des papiers et des logements dignes pour toutes. Départ collectif pour rejoindre le rassemblement appelé par les collectifs de personnes exilées et leurs soutiens.

**Serrons nous les coudes et serrons les rangs, pour enterrer ses idées avec Lepen !**

Puisque le patriarcat ne tombera pas tout seul : viens t'organiser avec **NousToutes35** pour lui péter la gueule ! Si vous voulez rejoindre le collectif, rendez-vous le mardi 28 janvier au local de Coeurs Résistants à partir de 18h pour une super soirée d'accueil.



**Au programme** : Présentation interactive du collectif, de l'organisation, des actions, temps de partage et d'interconnaissance, fête et paillettes !

Plus d'infos sur [expansive.info](http://expansive.info)

### Contactez le Réseau de Ravitaillement

[nourrir@lagreve@riseup.net](mailto:nourrir@lagreve@riseup.net)

07.81.80.46.41

Facebook : [fb.me/R2RPlatsEtResistances](https://fb.me/R2RPlatsEtResistances)

Instagram : [@reseau\\_de\\_ravitaillement](https://www.instagram.com/reseau_de_ravitaillement)

Site internet : [onveut.durab.fr](http://onveut.durab.fr)

# On veut durab

Le Menu politique de la semaine du Réseau de ravitaillement des luttes

Le réseau de ravitaillement propose de renforcer la circulation d'informations et les liens entre les différents mondes en lutte : féministes, antiracistes, syndicats, personnes exilées, paysannerie, précaires... à travers des cantines de soutien et la distribution de produits frais non transformés, entre autre directement sur les piquets de grève.

----- 23 janvier 2025 -----

## AGENDA DES LUTTES

**Fest deiz / carnaval sauvage / pot de départ / bye bye Bolloré / Kenavo Bollo**



Rdv dimanche 2 février à 14h00, le lieu exact sera révélé quelques jours avant, via le site [desarmerbollore.net](http://desarmerbollore.net) et ses réseaux sociaux.

Levons les jambes, levons les bras et allons danser dans le sud Finistère pour fêter célébrer le départ de Bolloré. Venez avec tout votre Bagad et vos caissons de basses, vos cornemuses, vos voix et vos plus belles enceintes, venez en famille et en bande de potes : **dimanche 2 février 2025 aura lieu un grand Fest Deiz sauvage. [...]**

Ce démantèlement ne viendra ni du ciel, ni des politiciens, mais d'un grand mouvement populaire. C'est pourquoi nous irons très nombreuses danser dans le sud Finistère. Pour affirmer que la Bretagne est une terre d'accueil et de partage, que les seuls qui ne sont pas les bienvenus sont les Bolloré, Pinault et consorts. D'ailleurs, c'est bien connu « *Tou.tes les breton.nes détestent Bolloré* ».

À lire en intégralité sur [expansive.info](http://expansive.info)

## Chantier collectif de maraîchage, avec le R2R et les Greniers des Soulèvements de la Terre



Le Réseau de Ravitaillement des luttes du pays rennais et les Greniers des Soulèvements de la Terre t'invitent à participer à un chantier maraîchage le samedi 8 février !

Ça se passe à la ferme en Cavale à Vezin-le-Coquet. Rendez-vous à 10h pour le briefing autour d'un petit dej' (n'hésite pas à ramener un truc à grignoter).

**Au programme :** Semis de choux, construction de nichoirs, taille du roncier, désherbage, construction de bacs et bricolages d'hiver  
Le repas du midi sera préparé avec amour sur place.

Après le repas, on vous propose de faire un convoi pour rejoindre ensemble la journée de luttes et de commémor'action organisée par AlarmPhone et la Boulange aux frontières au BAM à Cleunay.

### Infos pratiques :

- Un convoit' est proposé pour venir à la ferme, le départ est à 9h30 de la Maison de Quartier de Villejean, n'hésite pas à te signaler si tu veux en profiter
- Tout le monde est bienvenu, les enfants y compris
- Si tu as des gants et des outils, n'hésites pas à les prendre.



## Pour en finir avec les frontières, journée de luttes de commémoration et de fête

À Rennes le samedi 8 février s'organise une journée pour en finir avec les frontières. Les benefs de la journée seront partagés entre AlarmPhone et la Boulange aux Frontières.

### Infos et programme :

**11h00 :** Commémor'Action, Place Saint Anne, Rennes

**14h :** Ouverture du BAM (Cleunay) - discussions jusqu'à 18h30 : On partira de ce que fait AlarmPhone et la Boulange aux frontières sur le littoral du nord de la France, pour ensuite ouvrir vers des réflexions et pistes d'actions à propos des Centres de Rétentions Administratives (CRAs) et de l'agence européenne Frontex

**Dans l'après midi :** Tatouage en soutien par @chaos\_coolos & @Soni, sérigraphie, écoute de podcast, infokiosques, goûters...

**19h :** Début du repas (végan & prix libre), début de la tombola.

**20h :** Concerts - Vrisme de mer (ambient/downtempo), GammaGTI (riotgirl punk), Shaihulud Coutoentrelesdents (rap), Ratur (rap), N1n1n1 (dj set hardgroove)

**Entrée gratuite, accès PMR, caisse en soutien à AlarmPhone et Boulange aux la frontières.**

Les *Commémor'Actions* sont des actions qui commémorent les personnes décédées, disparues ou victimes de disparition forcée sur les routes migratoires.

*AlarmPhone* est un réseau transnational de solidarité sur les routes de migration. Ce réseau tient une ligne téléphonique de détresse en mer 24h/24 depuis 2014, alerte les sauveteurs, et documente les pratiques illégales des gardes-côtes. Ce réseau est actif en Méditerranée, en Manche et en Atlantique.

*Boulange aux Frontières* : Depuis deux ans, cette équipe de boulanger.es issue de l'Internationale Boulangère Mobile a posé des fours et des sacs de farine du côté de Dunkerque et de Calais pour rejoindre des collectifs (Help 4 Dunkerque, Secours Catholique, Utopia 56, Calais Food Collective...) qui s'activent sur place, parce qu'il y a de la colère quant à la situation aux frontières et l'envie de faire preuve de solidarité avec des personnes qui cherchent à passer ces frontières.